
Pièces 5 Pièces

Superficie 190 m²

Référence 82223899

Prix 1 380 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison à vendre (06210)
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Mandelieu -  jolie  villa  de 190 m² avec vue panoramique à couper le  souffle  sur  la

mer  et  les  montagnes.  Dès  votre  arrivé,  une  sublime  entré  vous  accueille,  vous

guidant vers un vaste séjour lumineux qui s'ouvre généreusement sur une terrasse

ensoleillé,  une  piscine  à  Débordement  et  l'horizon  infini  de  la  mer.  La  villa  se

distingue  par  une  cuisine  indépendante,  2  chambres  de  plain-pied  avec  sdd

attenantes, un dressing, un bureau polyvalent pouvant facilement se transformer en

une chambre supplémentaire. À l'étage, une chambre en suite spacieuse vous offre

une intimité totale avec sa propre ...

Exclusivity - come and discover this magnificent villa on the heights of mandelieu la

napoule with panoramic sea and mountain views. It comprises, on the ground floor:

a  sublime  entrance  hall  leading  to  a  large,  bright  living  room,  an  independent

kitchen, two bedrooms with two shower rooms, a dressing room and an office that

could  be  an  additional  bedroom.  Upstairs,  a  spacious  en  suite  bedroom  with

bathroom. On the garden level,  you can enjoy the sunny terrace and infinity  pool.

The entire property is nestled in almost 2000m² of lush, wooded grounds, offering

absolute privacy. A large garage ...

L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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